



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL UNIVERSAL
OAXACA

20/06/2023

REGIONALES



Sección 22 de Oaxaca declara "mínimas e insuficientes" las respuestas de los gobiernos a su pliego

La asamblea estatal del magisterio oaxaqueño, que concluyó poco después de las 6:30 horas de este domingo, declaró como "mínimas e insuficientes" las respuestas que dieron los gobiernos federal y estatal a su pliego de peticiones presentado desde el pasado primero de mayo.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/estatal/seccion-22-de-oaxaca-declara-minimas-e-insuficientes-las-respuestas-de-los-gobiernos-su>